



Un Constructeur en Mouvement
A Manufacturer on the Move
Une technologie Innovante
Innovative Technology
Une Vocation : le Service au Client
One Goal : Service to our Customers

CARTEC MEMO PROCESS

COMPATIBLE AVEC COMBIGESTION
CAN BE USED WITH COMBIGESTION

Vous êtes certainement attentif à la rentabilité de vos productions, vous souhaitez améliorer votre productivité et votre compétitivité.

Doubtlessly you are watchful over the profitability of your productions; you wish to increase your productivity and your efficiency.

MEMO PROCESS, véritable outil de gestion de ligne, possède une architecture conférant au conducteur de machine un accès souple et immédiat à l'ensemble des données techniques.

MEMO PROCESS, real line management tool, provides an architecture allowing the operator a versatile and immediate access to all technical data.

Il vous offre la possibilité de disposer en temps réel de toutes les informations nécessaires à votre production et plus particulièrement le répertoire de fiches techniques produits :

Capacité : supérieure à 50 000 fiches.

It offers you real time access to any information necessary to your production, and especially the Products technical data:

Capacity: more than 50 000 data cards



MEMO PROCESS s'adapte sur les nouvelles lignes. Sur les lignes existantes vous pourrez automatiser les axes motorisés, de vos différents modules :

- Slotter
- Plieuse Colleuse : bras de pliage, collage, etc.

MEMO PROCESS can be fitted on new lines. On the existing lines, you can transform and automate the motorised axis of your different units:

- Slotter
- Folder Gluer : folding arms, glue unit, etc.

L'automatisme de réglage des axes, fonction spécifique intégrée, optimise votre temps de lancement, c'est l'assurance d'une sécurité accrue pour chaque mise en production et la génération d'un gain de temps maximal

The automatic axis setting system, specific integrated feature, allows you to minimize the start up time: this means an added security for each production and a maximum time saving.

35, rue du MARAIS - 69100 VILLEURBANNE - FRANCE

Tel: 33 478 80 25 20 – Fax: 33 478 80 33 74

<http://www.cartec.fr> – E-Mail: cartec@cartec.fr